



04.06.2023 00:00 CEST

Dirtstock-Team und die Freiwillige Feuerwehr Schmerzbach sammeln Spenden

Grasbahn-Beschleunigungsrennen steht im Untertitel, „Dirtstock No.2“ ganz groß darüber. Gemeint war ein Wettbewerb für Moped-Fans. Diese trafen sich Anfang Mai auf dem Gelände der Freiwilligen Feuerwehr in Schmerzbach, Sachsen-Anhalt, um mit ihren knatternden Zweitaktern über die vorbereitenden Grasbahnen gegeneinander anzutreten. Ziel war, Geschicklichkeit und Mut aufzubringen, um möglichst problemlos die Rennstrecke zu meistern und das einem begeisterten Publikum auch vorzuführen.

Den Zusammenschluss der Ortsfeuerwehren zur vereinigten Feuerwehr Schmerzbach weiter voranbringen, gemeinsam unterwegs sein und feiern und gleichzeitig für das Kinderhospiz Bärenherz Spenden sammeln - all das war der fröhliche Festtag bei der Ortsfeuerwehr in Schmerzbach. So kamen zunächst 455 Euro zusammen. Der Förderverein Schmerzbach e.V., Veranstalter des „Dirtstock“-Rennens, rundete auf 500 Euro, ein großzügiger Fahrer stockte auf 555 Euro auf und schließlich legte die Kinder- und Jugendfeuerwehr Schmerzbach noch einen drauf zur Gesamtsumme von 600 Euro. Jeder Euro zählt! Bärenherzliches Dankeschön!

Anfang Juni überbrachte uns das "Dirtstock"-Team diese tolle Spende. Wir bedanken sehr für diese Unterstützung zugunsten unserer Bärenherz-Kinder und ihrer Familien. Es ist toll, so engagierte und begeisterte Kameradinnen und Kameraden in den Ortsfeuerwehren Schlaitz, Plodda, Gossa und Schmerz und in der Gemeinschaft der „Dirtstock“-Fans zu haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de